



Compte rendu de l'assemblée générale du 14 novembre 2008

Etienne remercie les gens adhérents venus de loin, Bordeaux et Grenoble : 7 adhérents qui ont fait la mission avec lui en Mauritanie et remercie les bruguiérois et la municipalité. Il présente plus particulièrement Madame Colette Fillon – Nicollet venu aussi de Grenoble car elle a été l'ambassadrice, en 2007, de notre association auprès de la population de Thialgou.

Excusés

Monsieur le Maire

Maguy Trignac

M. Bonhomme Conseiller Général et Mme Imbert Députée

M ; Daniel Halm devait prêter sa voix pour lire le mot de M. Ba Abou

1. lecture du texte d'Abou par Etienne (manuscrit) texte comprenant en introduction son drame vécu récemment.
2. lecture d'un mail du coordinateur à Nouakchott de l'association culturelle et sportive des jeunes de Thialgou.

I. Rapport moral et d'activités

Depuis notre dernière AG au mois de septembre 2007 voici ce qu'il s'est passé : nous avons parlé de faire :

- envoi des vtt avec remise en état, collecte de pièces détachées
- démarches administratives pour l'envoi des colis en la Mauritanie
- voyage en Mauritanie en mars 2008
- recherche de partenariat
- Patrice Labattut et Mireille Guyomard, professeurs de danses pour échanges culturelles.

Ces objectifs ont été réalisés

Cette année :

- CA 5 fois dans l'année et autant de réunions de bureau.
- Aremau s'affiche : dans la petite salle des fêtes en novembre 2007
- Etienne présente, la banderole que les mauritaniens ont présentée à leur arrivée en Mauritanie lors de la mission, avec beaucoup d'émotion.
- Mission en mars 2008 réalisé grâce à l'équipe d'adhérents. Cette mission s'est préparée en une année, Patrice qui récupère les vélos, René, François, Guy, Etienne les remettent en état.
- Diaporama passé à 2 classes de CM1 : école de Bruguières : les enfants très intéressés
- Diaporama dans une école de Toulouse ou travailler M. Halm.
- Proposition de partenariat avec les 2 listes de la municipalité de Bruguières.

- Chasse aux œufs (après Pâques) investissement.
- Colis expédié le 12/03/2008 avec une classe de madame Uruty pour voir partir les colis en préparant des dessins pour les coller dessus.
- 24/06 : audience avec M. Le Maire : Echanges pour construire un partenariat et éventuellement plus tard, un jumelage avec la Mauritanie.
- 30/08 forum des associations
- 16/09 vide grenier 10% des bénéfices de la recette
- 18/09 Députée Mme Imbert : audience afin de nous guider dans les démarches de coopération décentralisée dans le but de subventionner nos projets (forage, pompe, irrigation...) : Une lettre adressée à M. Malvy, Président du Conseil Régional lui a été remise par Mme Imbert.
- Mois oct. partenariat avec la médiathèque de Bruguières (exposition vente d'artisanat Péruvien), l'organisme organisateur a reversé à Aremau 10% des bénéfices de sa boutique venant s'ajouter au profit de la vente des articles de la boutique mauritanienne.
- Toute l'année : dons stockés aux ateliers municipaux : des éléments d'aire de jeux de la municipalité à réparer avant envoi, sont destinés à la création d'un jardin d'enfants à Thialgou.
- Tri, stockage, réparation (merci aux ateliers municipaux)
- Nous avons la possibilité de délivrer des reçus fiscaux (déductions fiscales pour tous nos donateurs)
- Colette Fillon Nicollet qui a précédé la mission d'AREMAU à Thialgou raconte son voyage et sa rencontre avec la Mauritanie.
- Patrice donne son ressenti sur son voyage en Mauritanie : grande expérience humaine (vtt, structure des jeux, réparation toits)
- Récit d'Etienne de leur voyage en Mauritanie en mars 2008
- Toutes les sommes envoyées à Ba Abou par mandat (Frais de fonctionnement et paiement de factures) sont systématiquement suivies d'un reçu signé par lui.
- Artiste mauritanien qui peint ; M. Ahmed M'Baye (cartes postales et tableaux), nous rémunérons son travail.

Rapport moral et d'activités votés à l'unanimité

II. Rapport financier

Présenté clairement par Agnès Bensaïd a été adopté à l'unanimité

Grand merci à Maguy qui fait un travail exceptionnel pour les mises en valeurs des œuvres peintes , nos plaquettes et toutes les tâches informatiques.

III. renouvellement des membres du CA

9 membres

Démission de Pierette Brunet, Le Cossec Christelle et Elbaz Jacques

François Javierre, René Blais et Jécika Debbah acceptent d'intégrer le C.A

Bureau constitué au prochain CA

IV. Projets 2008/2009

Thialgou

- domaine éducatif : fournitures scolaires, livres de bibliothèque, tenues de sport...
- social : coopérative des femmes, toit de la case à réparer, équipement en jeux ludiques et de plein air du jardin d'enfants.

- médical : fonctionnement du dispensaire, médicaments, matériels pour handicapés...
- économique : (irrigation, culture diversifiée, machine à décortiquer le riz, machine à coudre...)

Ecole Capital 7

- Correspondance depuis 8 ans (courrier élèves de l'école de Bruguières, élèves de Toulouse (M. Halm), cette école est un exemple pour les écoles de Mauritanie, leur bibliothèque est montrée en modèle à suivre. C'est un encouragement pour poursuivre et valoriser nos échanges
- Un prochain voyage d'étude pourrait voir le jour ; attente du Conseil Régional d'une aide économique possible. Il est nécessaire que chaque projet associe l'ensemble des secteurs : économique, social, santé et éducatif...
- Colette Fillon Nicollet propose un partenariat entre l'association qu'elle préside « Palmeraie Internationale Wade Seguellie d'ATAR » et AREMAU ; Un site internet commun pourrait voir le jour.

Une collation a été servie pendant qu'un diaporama diffusait le reportage de la mission en Mauritanie.

Séance levée à 22h30

Le Président
Rivoire Etienne

